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WLAN für alle Bezirksausschüsse

Antrag Nr. 14-20 / A 03493 von Frau StRin Anne Hübner, Frau StRin Bettina Messinger, Herrn StR 
Hans Dieter Kaplan, Herrn StR Haimo Liebich, Herrn StR Christian Vorländer, Frau StRin Birgit Volk
vom 19.10.2017, eingegangen am 19.10.2017

Internet für BA-Sitzungen

BA-Antrag Nr. 14-20 / B 03611 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 12 – Schwabing-Freimann vom 16.05.2017

Sehr geehrte Damen und Herren,

die oben genannten Anträge fordern eine Ausstattung aller Bezirksausschüsse mit LTE-Routern 
bzw. WLAN-Routern mit LTE-Stick, um so das elektronische Arbeiten mit Hilfe des mobilen Internets
deutlich zu erleichtern. 

Nach § 60 Abs. 9 GeschO dürfen sich Anträge ehrenamtlicher Stadtratsmitglieder nur auf Gegen-
stände beziehen, für deren Erledigung der Stadtrat zuständig ist. Der Inhalt Ihres Antrages, die Aus-
stattung der Sitzungslokale mit LTE-Routern, betrifft jedoch eine laufende Angelegenheit, deren Be-
sorgung nach Art. 37 Abs. 1 GO und § 22 GeschO dem Oberbürgermeister obliegt, weshalb eine 
beschlussmäßige Behandlung im Stadtrat rechtlich nicht möglich ist 

Zu Ihrem Antrag vom 19.10.2017 sowie zum Antrag des Bezirksausschusses 12 – Schwabing-Frei-
mann vom 16.05.2017 teile ich Ihnen Folgendes mit:

Bereits seit dem Jahr 2016 arbeiten die Bezirksausschüsse teilweise mit der internetbasierten Ko-
operationsplattform „Alfresco“, auf der die Sitzungsunterlagen geschützt und schnell zur Verfügung 
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gestellt werden können. Ein Vorteil der Plattform besteht für die Mitglieder der Bezirksausschüsse 
darin, im Vorfeld von Sitzungen die Unterlagen auf das private Endgerät laden zu können und diese 
dann in der Sitzung unabhängig von einem bestehenden WLAN-Netz zur Verfügung zu haben. Da 
es im Einzelfall dennoch hilfreich sein kann, auf noch kurzfristig eingestellte Unterlagen oder schon 
ältere Dokumente zugreifen zu können, besteht ab sofort die Möglichkeit, bei Bedarf einen LTE-
Router bei den BA-Sitzungen einzusetzen. Die Bezirksausschüsse werden über diese Möglichkeit 
informiert und gebeten, einen entsprechenden Bedarf an D-II-BA zu melden. 

Die vom Bezirksausschuss 12 – Schwabing-Freimann zusätzlich gewünschte Ausstattung mit Steck-
dosenleisten im Sitzungslokal kann – sofern im jeweiligen Sitzungslokal möglich - über die ab 2018 
zur Verfügung stehende Pauschale zur Anschaffung von Tagungstechnik realisiert werden. Hierzu 
wird das Direktorium in Kürze alle Bezirksausschüsse ebenfalls informieren.

Von den vorstehenden Ausführungen bitte ich Kenntnis zu nehmen und gehe davon aus, dass die 
Angelegenheit damit abgeschlossen ist.

Der Antrag Nr. 14-20 / B03611 des Bezirksausschusses 12 – Schwabing-Freimann ist damit sat-
zungsgemäß erledigt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Dieter Reiter


